Servicio Información

Tel. 91 636 84 28 – info@focolares.org



"La profecía se hace historia - 20 años de Economía de Comunión"

Más allá de la crisis de la economía globalizada hacia una sociedad más justa y solidaria Empresarios, trabajadores, estudiosos de 40 países en San Pablo - Brasil

29 de mayo de 2011 - 9:30-18:00 (hora local) Auditório Simon Bolivar - Memorial da América Latina

La Economía de Comunión cumple 20 años y en San Pablo (Brasil), lugar de nacimiento del proyecto, será presentado el camino que tiende a la superación de la pobreza y a la construcción de una sociedad más fraterna y solidaria. "La profecía se hace historia: 20 años de Economía de Comunión" es el título del congreso internacional, que se celebrará el 29 de mayo (de 9:30 a 18:00, hora local).

Se espera la presencia de más de 1500 empresarios y trabajadores, estudiosos y representantes de la sociedad civil de 37 países de 4 continentes, entre los cuales Canadá y Estados Unidos, Corea y Filipinas, Francia, Alemania, España, Polonia y Serbia, Argentina, Bolivia y Perú, Costa de Marfil y Nigeria. Estarán presentes personalidades civiles y religiosas, entre los cuales conocidos economistas brasileños como los profesores Riccardo Abramovay (USPI — Universidad de San Pablo), especializado en economía solidaria, y Walter Barelli (Unicamp Campinas), antiguo ministro de trabajo y diputado federal, y el card. Claudio Hummes, antiguo arzobispo de San Pablo y Prefecto de la Congregación del Clero.

La Economía de Comunión (EdC) nació el 29 de mayo de 1991 por una intuición de Chiara Lubich, fundadora del Movimiento de los Focolares, en el curso de una visita en Brasil. Practicando un nuevo estilo de acción económica, las empresas de la EdC – alrededor de 800 en los 5 continentes – se comprometen a generar nueva riqueza, a crear nuevos puestos de trabajo y a compartir los beneficios destinando una parte al desarrollo de la empresa, otra a la promoción de la cultura de comunión y una tercera parte a los pobres. El proyecto de la EdC suscita también gran interés en el plano teórico: son más de 300 las tesis presentadas en varias universidades del mundo y a Chiara Lubich le concedieron 2 doctorados h.c., en 1998 en la Universidad Católica del Pernambuco (Brasil) y en el 99 en Piacenza, la Universidad Católica de Milán.

El congreso se propone hacer un balance de los primeros 20 años de la EdC y abrir nuevas perspectivas para los próximos veinte años. En el contexto de la actual situación económica mundial, serán presentadas las ideas fundamentales, las concretizaciones del proyecto, el "Carné de identidad de la EdC" y el "Mensaje San Pablo 2011".

El encuentro está promovido por la Comisión internacional de la EdC, coordinada por el prof. Luigino Bruni, Profesor de Economía Política y autor de numerosas publicaciones

sobre la EdC. "Se está tratando de salir de la primera gran crisis de la economía globalizada" afirma Bruni. "De esta crisis nos llega un mensaje fuerte y claro: esta economía crea enorme riqueza, pero también produce nuevos costes, y no el último es un desequilibrio social cada vez más fuerte. Desequilibrio que provoca en el mundo una creciente intolerancia. El tema de la justicia social y la comunión se convierten hoy en el tema dominante de la nueva economía".

En el congreso intervendrán, entre otros, el prof. Rubens Ricupero, ex - Vice-Secretario general de la ONU, Secretario General de la UNCTAD, ministro del Ambiente y de las Finanzas del Gobierno Federal brasileño; el prof. Stefano Zamagni, docente de Economía en la Universidad de Bolonia (Italia) y de Economía internacional en la "Paul Nitze School of Advanced International Studies" de la "Johns Hopkins University" (USA); la prof.ª Vera Araújo, socióloga, coordinadora di "Social One", grupo internacional de sociólogos y estudiosos del servicio social.

Esta cita irá precedida por la Asamblea Internacional de la EdC "Protagonistas hoy de una nueva economía", que se celebrará del 25 al 28 de mayo en la ciudadela de los Focolares, situada en las cercanías de San Pablo. 600 los participantes inscritos: empresarios, trabajadores, estudiosos y estudiantes involucrados en el proyecto. Tres los paneles: Empresarios y empresa, Pobreza y desarrollo, Aspectos institucionales y dimensión cultural, ilustrados por experiencias y "mejores prácticas". Habrá grupos de trabajo, diálogo, mesas redondas y la visita al polígono empresarial de empresas de Economía de Comunión.

Ambos acontecimientos se difundirán via internet en **www.edc-online.org** (en italiano y portugués)

Para saber más: www.edc2011.info www.edc-online.org

En anexo:

- Ficha sobre la Economía de Comunión
- Programa del Congreso "La profecía se hace historia: 20 años de Economía de Comunión"

Más material disponible en www.focolare.org/es/area-press-focus/